

ERMUA / La biblioteca organiza un taller de iniciación a la caligrafía china

La biblioteca municipal de Ermua ha organizado un taller de iniciación a la caligrafía china para niños y niñas. La iniciativa está relacionada con la próxima celebración del Año Nuevo Chino, que se iniciará a final de mes. Está dirigido a escolares de 8 a 12 años.

Esta actividad se plantea como un acercamiento a la cultura china a través de una de sus manifestaciones más singulares, la escritura y el objetivo es que se refuerce la función de la biblioteca como lugar de encuentro y convivencia de diferentes culturas.

El taller tendrá lugar el próximo martes, de las 17.30 horas a las 19.00 horas, en la biblioteca infantil. El número de plazas es limitado, por lo que quienes deseen participar en el mismo deben inscribirse en la propia biblioteca, llamando al 943 179212 o enviando un correo electrónico a 'biblioteca @udalermua.net'.

Para este taller se utilizarán pinceles, tinta especial y plantillas sencillas para aprender algunas letras y números. Además se recibirá una breve explicación sobre las peculiaridades del Año Nuevo Chino.